

Änderungsantrag zum Antrag:

Kriterien für Kandidaturen zum Bundestag

Antragstellerin: **Sozialistische Linke**

Der Landesparteitag möge folgende Änderungen beschließen:

- In Absatz I wird der Satz „*Wir wollen Kandidatinnen und Kandidaten aufstellen, die in NRW und/oder ihrem Wahlkreis wohnen und politisch wirken und im Land verankert sind.*“ geändert in:
Wir wollen Kandidatinnen und Kandidaten aufstellen, die in NRW und/oder ihrem Wahlkreis politisch verankert sind und in diesem Sinne wirken.
- Dahinter wird der Satz eingefügt:
Dementsprechend sollen die LINKEN NRW-Abgeordneten in ihrer Gesamtheit in ihren inhaltlichen Schwerpunktsetzungen auch das breite Spektrum der Interessen der lohnabhängigen Bevölkerung in NRW repräsentieren.

Begründung:

Für uns als sozialistische Partei muss die politische Wirksamkeit das entscheidende Kriterium sein, nicht die Meldeadresse.

Um umfassende politische Wirkung im Interesse der Lohnabhängigen in NRW erzielen zu können, sollten alle wesentlichen Themenfelder – von der Energiepolitik über Verkehrspolitik, Wohnen und Stadtentwicklung bis hin zur Gesundheits-, Sozial- und Rentenpolitik – abgedeckt werden.